

Gobierno informa que en 2025 se reiniciarán las obras de construcción de la segunda etapa del GAM



El gobierno anunció este miércoles que el próximo año se retomarán las obras de construcción de la segunda etapa del Centro Cultural Gabriela Mistral (GAM).

La iniciativa busca continuar con las obras que quedaron abandonadas en el año 2018, las cuales cuentan con el 45% de su infraestructura construida. El nuevo proyecto contempla una inversión de 72 mil millones de pesos. Según informaron las autoridades, el recinto contará con un

espacio de 16 mil metros cuadrados aproximadamente, y tendrá una capacidad de 1.800 butacas y 2.500 espectadores de cancha. Al respecto, la ministra de Obras Públicas (MOP), Jessica López, señaló: “Nuestro compromiso es en los próximos días dar inicio al libro de registro especial de empresas para llamar a licitación en noviembre y con ello reiniciar las obras de esta segunda etapa del GAM durante el próximo año”.